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平成２８年度第３回・第４回理事会の報告 

□平成２８年度第３回理事会 ：平成２８年９月１６日（金）１８時から 会場：県立スポーツ会館

[審議事項] 

・副会長の会長職務代行順序について 

・評議員選定委員会委員の選任について 

・倫理委員会委員の選任について 

・第７３回国民体育大会冬季大会アイスホッケー競技会の神奈川県開催に係る受託について 

[報告事項] 

・各専門委員会等委員について 

・第７１回国民体育大会関東ブロック大会の結果について 

・第７１回国民体育大会会期前競技終了時点の成績について 

・かながわアスリート就職支援に係る職業紹介事業について 

・暴力行為等相談窓口の受付状況等について 

・正 副会長及び専務理事における自己の職務執行状況について 

□平成２８年度第４回理事会 ：平成２８年１２月６日（火）１８時から 会場：県立スポーツ会館

[報告事項]  

・第７１回国民体育大会の結果について 

・平成２８～３１年度評議員について 

・法人の運営組織及び事業活動の状況に関する立入調査の実施結果について 

・日本体育協会等の名称変更に関するアンケート調査結果について 

・評議員及び役員の制限年齢に係るアンケート調査結果について 

・かながわアスリート就職支援のための職業紹介事業について 

・暴力行為等相談窓口の受付・対応状況について 

・熊本地震義援金の募金状況について 

・正 副会長及び専務理事における自己の職務執行状況について 

平成２８年度加盟団体代表者会議の報告 

□平成２８年１１月１２日（土）１４時３０分から 会場：かながわ県民センター

[講演] テーマ 「オリンピック・パラリンピックを念頭に私たちスポーツ界が取り組んでいくこと」 

[講師] 森 泰夫 氏  

公益財団法人東京オリンピック・パラリンピック競技大会組織委員会大会準備運営第一局次長 

公益財団法人日本陸上競技連盟事務局次長 

加盟団体より５１名、また、県スポーツ局より平田副局長をはじめ４名の方々の

参加をもって、代表者会議を開催いたしました。 

本年度はオリンピックイヤーということもあり、間近に迫った東京２０２０オリン 

ピック・パラリンピック競技大会に向けて実際に運営実務に携わっておられます 

森泰夫氏よりご講演いただきました。 

現在の準備状況から、オリンピックを前にスポーツ界がどのような意識をもっ 

ていくことが必要なのかなど、大変有意義な講演となりました。 

また、リオデジャネイロのオリンピックパークは雰囲気がよく、ボランティアを 

はじめ人々の親切心に感銘を受け、記憶に残るオリンピックだったそうです。 


